

RÉUNION DU CONSEIL*29 juin 1959*

Cette réunion est honorée de la présence de M. J. CAIN, qui a voulu tenir au courant le Conseil de différents problèmes examinés au sein de la F.I.A.B. dont il est l'un des vice-présidents.

Le Conseil examine également le bilan des dernières réunions : des résultats satisfaisants ont été enregistrés qui permettent d'espérer des contacts plus fréquents entre les parisiens et les provinciaux (réunion d'Orléans en particulier). D'autre part la « section des petites et moyennes bibliothèques à rôle éducatif » récemment créée, a manifesté son activité en organisant des réunions, en provoquant des enquêtes ; là encore des liaisons avec la province (Metz) sont à prévoir.